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４．RPV への９月訪問について（３日目）
-９月９日(土)-

１．FV 市案内によるスポーツ施設視察

（１）日 時 ９月９日（土）10:00～11:30

（２）場 所 ファウンテンバレースポーツパーク

（３）相手側

FV：パトリック議員、マギー支配人、ロブ部長 他

（４）市側（９名）

뤷塚市長、橋本教育長、石岡議員、岡村議員、大河原議員 他

（５）内容

①経緯

RPV 市職員がイベント準備で多忙であることを考慮して、午前中は別途視察を検

討。事前に在ロサンゼルス日本国総領事館に伺ったところ、RPV から車で１時間程

度のファウンテンバレーにあるスポーツパークを紹介いただいた。直接連絡をとり、

視察したい旨を伝えたところ、休日にも関わらず快く引き受けていただいた。

②ファウンテンバレースポーツパークの概要

カリフォルニア州ファウンテンバレーにある都市公園マイルズスクエアリージ

ョナルパークの一部に位置している。

公園内には湖が２個所あり、カリフォルニア固有の植物が植えられた自然公園が

所在するほか、18 ホールのゴルフコース（３コース）、アーチェリー場、スポーツ

パークとしては、野球場（９面）、ソフトボール場（６面）、サッカー場（３面）、テ

ニスコート（12面）、ピックルボールコート（５面）、バスケットコート（６面）、

ハンドボールコート（３面）、体育館などが整備されている。

この土地は元々は海軍の航空基地の着陸場として使用されていた。1967 年にオ

レンジ郡と海軍が契約を結び、この地域を公園目的で開発することが許可された。

●在ロサンゼルス日本国総領事館の紹介により、カリフォルニア州オレンジ郡に

あるファウンテンバレー（以降 FV）のスポーツパークを視察。

●夕方からは、テラネアリゾートホテルで開催された RPV 市制 50 周年記念イベン

トに参加した。

左からパトリック議員、マギー支配人、通訳、ロブ部長
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青色：スポーツパーク 緑色：ゴルフ場 黄色：自然公園

※スポーツパークの面積は約 30 万㎡でさくら市の総合公園の約２倍の大きさ
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③スポーツパーク視察

現地ではパトリック議員、マギー支配人、ロブ部長から出迎えを受け、野球・ソフト

ボール場、テニスコート、ピックルボールコート、バスケットコート、体育館等を案内

いただいた。

野球場は、少年野球の世界大会や全米大会の会場ともなる球場であり、きれいに整備

されていた。維持管理については、週に２回芝刈りや定期的な施肥、頻繁に土壌を追加

する等、点検・整備が徹底されている印象であった。また、大会期間中は一定期間球場

を貸し出す代わりに、大会を運営する団体に維持管理も委託しているとの話もあった。

ファウンテンバレーでは、テニスよりピックルボールの方がポピュラーであり、テニ

スコートは多いが、その利用のほとんどがピックルボールであった。

また、視察時は、パーク内でイベントが開催されており、スポーツ施設を利用してい

る人は少なかったが、通常は利用者で賑わっているとのこと。駐車場も 1200 台あり、

一部駐車場にはソーラーパネルの屋根が付いており、パークで使用する電気は、発電し

た電気で賄われている。スポーツパークの維持管理に係る年間の予算は約１億円とのこ

とであった。

野球場・ソフトボール場

ピックルボールコート テニスコート・ピックルボールコート



30

【スポーツパーク視察の様子】

パトリック議員との写真撮影

管理が徹底されている野球場の様子 球場内に入って説明を受けている様子

移動式マウンドの説明を受ける様子 テニスコート・ピックルボールコートの視察

バスケットボールコートの視察 体育館の視察

FV スタッフによるお出迎え
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１．RPV 市制 50周年記念イベント

（１）日 時 ９月９日（土）18:00～23:30

（２）場 所 テラネアリゾートホテル

（３）相手側

RPV：B.フェラーロ市長、J.クルークシャンク副市長、E.アレグリア議員、D.L.ブ

ラッドリー議員、P.セオ議員 他

（４）市側（９名）

뤷塚市長、橋本教育長、石岡議員、岡村議員、大河原議員 他

（５）内容

イベントは「gala（ガラ）」と呼ばれる形式で、特別なお祝いを目的として開催さ

れる格式の高いイベントであった。

【イベントプログラム】

プログラムの中には、国際友好都市さくら市の紹介や뤷塚市長による和太鼓演奏、

国際友好都市記念品交換等が盛り込まれていた。（下記下線部）

友好都市さくら市の紹介

뤷塚市長による和太鼓演奏

国際友好都市記念品交換
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18 時から 19 時 30 分までは、屋外のテラスでの立食形式となっており、関係者と

の挨拶や歓談が行われた。また、RPV テレビのインタビューがあり、コロナ禍の後、

初めて RPV を訪問できたことへの喜びやおもてなしへの感謝を伝えた。

会場の様子。（イベントには約 300 人の市民や関係者が参加された。）

B.フェラーロ市長との挨拶 D.L.ブラッドリー議員(右)とエレナ法務官（左）との挨拶

在ロサンゼルス日本国総領事館の青島主席ご夫妻との挨拶 市制 50 周年を記念したバックパネルで写真撮影

RPV テレビのインタビューの様子
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19 時 30 分からは屋内の会場に移動し、食事の提供やステージでのパフォーマンス

がはじまった。

20 時からは A.ミフラニアン支配人の

司会進行のもと、メインイベントがはじま

り、最初に RPV の歴史映像が放映された。

RPV 設立に尽力された方々や RPV がどのよ

うに発展してきたかの紹介のほか、市内の

様々なイベントの様子が映された。

その映像の中には、本市と国際友好都

市を締結したことや、８月の国際友好都市

締結３周年記念イベントの様子も紹介され

た。
司会は A.ミフラニアン支配人

RPV の歴史映像 歴史映像の中で国際友好都市締結

が映された

華やかに彩られた会場 テーブルの様子
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RPV の歴史映像の放映後、B.フェラーロ

市長からの挨拶があり、その中で国際友好

都市を締結している本市をご紹介いただ

き、今後、更なる交流の深化に力をいれ

ていきたいとのお言葉をいただいた。

その後、本市を代表して뤷塚市長が挨

拶を申し上げた。市制 50 周年を迎えられ

たことへのお祝いのメッセージや RPV と

国際友好都市を締結できたことへの感謝

の思いを伝えた。

また、뤷塚市長自ら和太鼓の演奏を披

露し、会場を大いに沸かせた。

その後もバンド演奏やダンスなどのパフォーマンスを体験しながら、RPV の方々と

の交流を深めることができた。

B.フェラーロ市長挨拶

뤷塚市長の挨拶 和太鼓の演奏
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【国際友好都市記念品交換】

イベントの終盤には、国際友好都市記念品交換が行われ、本市からは雛人形を贈り、

RPV からは両市の地図が刻まれた記念プレートをいただいた。

雛人形の贈呈

記念プレートの受贈


